
   
教育目標：なかまとともに、進んで学び、たくましく、思いやりのある子どもの育成  

   細野小学校 桜の学び舎 細野小 令和5年度

第５号（10／3発行）学校通信 ～支え合い・認め合い・磨き合いの教育～

１学期が今週末（１０月６日）で終了します！ 

８月２５日から始まった 。結団式が９月１４日に行　 １学期後半が今週末で終わります
 われ、赤白が決定し、１０月２９日の運動会に向けて練習に取り組んでいます。

　さて、今年は、全国的に気温が高く、夏の猛暑が続き、まだまだ昼間は残暑がありま
 すが、朝晩は、風が心地よく、秋を感じる気候となりました。

　まずは、１０月２０日（金）の「市小学校陸上大会（６年生 、１０月２４日（火））」
、の 運動会予行練習 午前 と２９ 日 の 運動会 に向けて「 （ ）」 （ ） 「 」 、生活リズムを整え

 体調管理に気を付けて、協力して練習を頑張っていきます。
 

 

  運動会・W優勝めざして頑張ります！！
    ９月１４日（木）に結団式が行われ、今年の運動会(10/29)の赤団・白団が正式に

 決定しました。各団ともに、 （競技の得点による優勝）と （応援のよ 総合優勝 応援賞
  さ・団のまとまりによる賞）の を目指して、力を合わせて頑張ってW（ダブル）優勝

  ください。運動会当日の素晴らしい競技や元気で明るい応援を期待しています。
 　 下記に、各団の団長・副団長を紹介します！！

 

                      　　　 ＜赤　団＞ ＜白　団＞
    ☆団長・大丸 桔平さん（６の１） ☆団長・今村 陽葵さん（６の2）

運動会は、勝っても負けてもみんなが    　ぼくは、運動会はみんなが一つになる
主役です。だから、赤団は敵ではありま  ためにあると思います。全校でW優勝を 
せん。赤団と時には協力し、競い合う、   目指して頑張れば達成できると思います。
そんな関係でありたいと思っています。 　 ぼくは、影響力のある団長になるため
今年から声を出しての応援もできるので、   に みんなに声をかけて頑張りたいです、 。 

   一致団結して運動会を盛り上げましょう。
    ☆副団長・杉本 陽優さん（６の１）
    　この運動会は細野小全体が仲間であり、 ☆副団長・加藤 伊織さん（６の２）

  みんなで声を出し、協力し合い、一丸    赤団、白団がライバルです。
となってスローガンにある最高の運動会      みんなが一致団結して、この運動会を

    最高に盛り上げていきましょう。 にしていきたいです。
　ぼくは、副団長として、率先して声を     赤団も白団も悔いが残らないように、

    一生懸命頑張りましょう。 出し、みんなを引っ張っていきたいです。
     よろしくお願いします。
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

     



 

　   体育館の雨漏り・床張り替え工事終了！！
   　～ きれいな床で、体育や終業式・始業式ができます ～

 

   　８月から始まった体育館の雨漏り防止
 　と床の張り替え工事が９月末で無事に終
 　了しました。右の写真のように、きれい
 　になった床面の上で、また体育や行事、
 　集会等が安全にできることをうれしく思

 　います。
 　　また、スポーツ少年団や地域の利用団
 　体等の皆様には、工事期間中、別の場所
 　での練習等でご迷惑をお掛けしましたが
 　10月から気持ちを新たに活用していただ

 　きますよう、よろしくお願いします。
 

      

         そばの種まき無事終了・４年生（9/8）！　

         ～ たくさん実って、そば打ち体験ができますように！ ～

    ９月８日の金曜日に、４年生が
  「そばの種まき」を行いました。
 　 種まきの仕方を教えていただき、
  子供たちが畑に広がって、豊作の
  願いを込めながら、そばの種まき
  を行いました。これからそばの花
  を観察したり、収穫したりしなが

  ら、学習を進めていきます。
 　 御指導・御協力をいただいた地
  域の方々、JAこばやしの方々に心

  よりお礼を申し上げます。
 　 ありがとうございました。

 　 
 

  

        美味しいぶどうをありがとうございます。
  ～ 給食・地産地消の取組の取材（NHK・宮日新聞・市広報） ～    

     
       ９月８日金曜日の給食に、

小林産のぶどう（ニューピオ　 
    ーネ）が出ました。

      地産地消の取組の一つで、
    粒が大きくて甘くて、とても

 　 おいしかったです。
 　 　その様子を市広報担当の方
    が取材したいとの連絡があり
    代表して６の２の給食の様子

   を取材していただきました。
　　 当日は、小林市広報担当の
　 方やNHK、宮崎日日新聞など

子供たちもう　 の取材があり、
　 れしそうにぶどうを味わって

秋の味覚を感じる　 いました。
　 ことができました。
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